

Lagerrückblick „Die Detektive: Den Tätern auf der Spur,,

Sonntag, 15.10.23

Wir blicken auf eine lässige und spannende Lagerwoche in Adelboden zurück. Wir fuhren um 09:30 Uhr in Wiesendangen ab. Als wir in Adelboden beim Lagerhaus ankamen, hiess es zuerst Zimmer beziehen und Mittagessen. Danach bekamen wir einen Einblick in das Detektivwissen und jeder hat sich einen Detektivausweis gestaltet, nebenbei wurden die Wichteli verteilt. Den Tag haben wir, mit unserem traditionellem Lagerfeuer, beendet.

Montag, 16.10.23

Heute gingen wir auf die Tageswanderung, dabei gab es eine Foto-Safari. Die Teilnehmer mussten in 4er Gruppen diverse Aufgaben lösen und sie fotografieren, zum Beispiel etwas das fliegt. Am Abend gab es ein Gedächtnisspiel mit diversen Aufgaben und Rätsel zum lösen.

Dienstag, 17.10.23

Am heutigen Morgen haben wir Hampelmänner, mit unseren eigenen Gesichtern, gebastelt. Diejenigen, die schneller fertig waren konnten noch für die Disco verschiedene Fotobox Requisiten machen. Am Nachmittag hatten wir einen Sportblock mit verschiedenen Spielen und Sportarten. Zum Schluss spielten wir ein Alle gegen Alle. Nach dem Abendessen spielten wir Wahrheit & Pflicht mit vorbereiteten Aufgaben.

Mittwoch, 18.10.23

Am Mittwoch sollten die Teilnehmer ihr Frühstück erspielen. Nach dem Wecken mussten sie sich warm anziehen und nach draussen gehen. Bei verschiedenen Posten konnten sie Geld verdienen, um Ihr Morgenessen freizuschalten. Am Nachmittag hatten wir ein Wellness Programm, mit Fussbad, Massage, Traumreise, Masken, Haarstyling und Maniküre. Wer nach dem obligatorischen Teil nicht mehr wollte, konnte auch Fussball spielen gehen. Am Abend gab es einen Disco & Kasino Abend mit Foto Box.

Donnerstag, 19.10.23

Am Donnerstag konnten wir alle ein wenig länger schlafen. Am Morgen stand auf dem Programm: Brunch. Es war das erste Mal dass wir gebruncht hatten, und es kam gut an. Am Nachmittag hatten wir ein Geländespiel. Die Teilnehmer mussten Couverts suchen mit Buchstabenschnitzel drin, die sie dann so zusammensetzen mussten, dass es einen Satz ergibt. Am Abend mussten sie verschiedene Texte mit der Cesar Scheibe entschlüsseln.

Freitag, 20.10.23

An diesem Morgen machten wir einen OL, um den Bösewicht zu fangen. Es gab versteckte Couverts mit verschlüsselten Texten drin, die wir entschlüsseln mussten, um zu erfahren, wer der Bösewicht ist. Am Nachmittag schauten wir den Film Emil und die Detektive. Nach dem Filmschauen fingen wir an, das Lagerhaus aufzuräumen und zu reinigen. Nach dem Abendessen gab es nochmals ein Lagerfeuer, um das Lager zu beenden.

Samstag, 21.10.23

Nach dem Morgenessen hiess es aufräumen und putzen, um das Lagerhaus abzugeben. Nach der Hausabgabe fuhren wir mit dem Car zum Ballenberg. Vorort gab es Mittagessen und danach machten wir in 5er Gruppen den Foxtrail. Mit feuchten Kleidern und sehr Müde ging es dann um 16:15 Uhr Richtung Seuzach-Wiesendangen.

Das RiWiEiSe-Leiterteam freut sich jetzt schon auf das Lager im 2024, in der Hoffnung, viele altbekannte und neue Gesichter begrüßen zu dürfen.

Euer RiWiEiSe-Leiterteam